

Einblicke

Liebe Parteifreunde, liebe Leserinnen und Leser!

Sie wissen alle längst, dass mir das Thema Wasserstoff ganz besonders am Herzen liegt, denn ich bin fest davon überzeugt, dass dies *der Rohstoff und der Energieträger der Zukunft* sein wird. Der Riesenvorteil von Wasserstoff: Er kann mit Strom aus erneuerbaren Energien klimaneutral hergestellt und auch gespeichert werden. In diesem Bereich tut sich gerade enorm viel!

In den Nachrichten haben Sie vielleicht gesehen, dass der Bund eine große Wasserstoffstrategie auf den Weg gebracht hat, die norddeutschen Länder haben dies ebenfalls getan. Heute im Landtag habe ich mich in meiner Rede zudem für einen Maßnahmenkatalog unseres Landes ausgesprochen, weil wir hier weiter die Nase vorn haben wollen. Dazu gehört für uns auch die Einrichtung eines

Wasserstoff-Kompetenzzentrums. Im Verbund schaffen wir auch lokal im Wahlkreis die Grundlagen für einen komplett neuen Wirtschaftszweig, der uns vor Ort ein enormes Potential und ungeahnte Entwicklungschancen bieten wird. Unser Reallabor Westküste 100 ist ein absolutes Vorzeigeprojekt, um aus Windstrom Wasserstoff zu machen und im weiteren Prozess damit Flugzeuge klimaneutral fliegen zu lassen. Dies ist einmal mehr der Beweis, dass unsere Region in der Energiewende konkret eine Vorreiterrolle übernimmt und Worten Taten folgen lässt. Dies wird eine Ausstrahlung auf große Teile von Schleswig-Holstein haben. Die Zukunft bleibt spannend!

1 hr R. Hein

Wasserstoff ist der Rohstoff der Zukunft!



Auf dem Hydrogen Symposium in Hamburg habe ich mich mit Michael Eggenschwiler (links, CEO Hamburg Airport) und Thorsten Luft (Vice-President Lufthansa) unterhalten. Sie können es kaum noch abwarten, mit unserem „grünen Kerosyn von der Westküste“ zu fliegen. Aus unserer regenerativen Energie in Schleswig-Holstein entsteht der Kraftstoff der Zukunft – und die Region Heide mittendrin!

Kropper Harvstschnack – von wegen platt!



Der 19. Kropper Harvstschnack „op platt“ war Donnerstagabend mal wieder eine richtig gute Veranstaltung. Dieses Mal mit dabei: unser Ministerpräsident a.D. Peter Harry Carstensen, Buur & Spijōkenmaker Matthias Stührwoldt, Tanja Thiesen vom Heimatverein Bergenhusen, Johannes Callsen, MdL und Minderheitenbeauftragter. Wieder souverän moderiert hat „Sabbelbüdel“ Carsten Kock von RSH.

26. Bürgermeister-Runde



Bei der 26. Bürgermeisterrunde von Joachim Ebert, CDU-Ortsvorsitzender Pahlen-Dörpling, gab es auch diesmal einen großer „Blumenstrauß“ an Themen. Unter anderem haben wir über den Tourismus im Binnenland und die Möglichkeiten der Eiderregion gesprochen, über Haushaltspolitik und

die Finanzkraft der Kommunen, über Landwirtschaft und Umwelt sowie die Rolle der Polizei im ländlichen Raum. Viel Diskussionsstoff für die anwesenden Bürgermeister, Dithmarschens Landrat Stefan Mohrdieck, Amtsdi- rektor Jan Christian Büddig sowie viele weitere geladene Gäste.

Hubertusmesse im Meldorfer Dom

Die Hubertusmesse der Kreisjäger- schaften Dithmarschen-Nord und -Süd im Meldorfer Dom ist ein unglaubliches Erlebnis. Dabei: die Parforchorn- bläser Rendsburg-Schleswig e.V. – vie- len Dank für diese Eindrücke!



Faire Preise: Ministerin Klöckner im Dialog mit unseren Landwirten

Gespräch mit Julia Klöckner, Bun- desministerin für Ernährung und Landwirtschaft, den Kreisbauernver- bänden, Landwirten aus der Region, unseren Bundestagsabgeordneten Petra Nicolaisen und Astrid Dame- row, den Landtagsabgeordneten Jo- hannes Callsen und Klaus Jensen so- wie weiteren Gästen. Dabei konnten einige Themen wie das Agrarpaket, der mehrjährige Finanz- rahmen und GAP, die Düngeverordnung, das Mercosur-Abkommen und das Thema Wolf und Gänseschäden an- gesprochen werden. Die Ministerin hat einiges rela- tiviert und weitere Ge- spräche angeboten. Ein wichtiger Termin, auf den

weitere folgen werden, um fundiert und mit Sachargumenten für unsere Landwirtschaft einzutreten. Unsere Landwirte ernähren uns, und dafür verdienen sie unseren Respekt, unse- re Anerkennung und vor allem – fai- re Preise für ihre Erzeugnisse. Weiter haben wir uns mit der Aktiv Region und ihren Erfolgen für den ländlichen Raum auseinandergesetzt. Weiter so!



MIT-Frühstück bei der Stiftung Mensch

Beim MIT Unternehmerfrühstück bei der Stiftung Mensch in Meldorf war unser wirtschaftspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion Lukas Kilian eingeladen. Souverän referierte er über die Themen aus dem Wirtschaftsbereich. Dorothee Martens-Hunfeld stellte anschlie- ßend die Stiftung Mensch vor und



brachte uns bei einem Rundgang die Anforderungen an das Sozial- unternehmen mit mehr als 1100 Ar- beitsplätzen näher. Es ist unglaub- lich, in welcher Vielfalt in diesem Unternehmen gearbeitet wird. Nachdem der „Schlafstrandkorb“ alle Preise eingesammelt hat, nun der nächste Clou: der „Solarstrand- korb“ mit Steckdose, USB-Anschluss und Abschließmöglichkeit.

Klausurtagung mit Kamingespräch

Klausurtagung der CDU Kreistags- fraktion Schleswig-Flensburg, mit wichtigen Themen wie: Landwirt- schaft, „Die Welt wandelt sich – aber wohin?“, Ökonomie 3.0 und



die Auswirkungen auf die Wirt- schaft, „Neue digitale Welt – auch in der öffentlichen Verwaltung?“ oder die Zukunftsperspektiven grüner Energie am Beispiel Wasser- stoff. Zudem war der Fraktionsvor- sitzende der CDU-Landtagsfraktion Tobias Koch zum Kamingespräch und den aktuellen Themen der Lan- despolitik dabei.

Dithmarscher Kreisparteitag Staatssekretär zu Besuch



Kreisparteitag der CDU Dithmarschen, hier mit einem Teil des neuen Kreisvorstandes. Mein Landtagskollege Volker Nielsen wurde als Vorsitzender wiedergewählt, seine Stellvertreter sind nun Femke Langbehn, Christian Poltrock, Dr. Marten Waller und Prof. Dr. Hans-Jürgen Block. Wieder dabei waren auch unsere Bundestagsabgeordneten Astrid Damerow und Mark Helfrich. Herzlichen Glückwunsch und eine glückliche Hand auch allen weiteren gewählten Mandatsträgern. Als Ehrengast und mit einer tollen Rede zu zweieinhalb Jahren Jamaika war unser Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion Tobias Koch dabei – herzlichen Dank!



Mit Thomas Bareiß (auf dem Foto zwischen unseren Bundestagsabgeordneten Mark Helfrich und Astrid Damerow) hatten wir hohen Besuch: Bareiß ist Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister für Wirtschaft und Energie sowie Beauftragter der Bundesregierung für Tourismus. Wir haben ihn umfassend über unsere Projekte informiert und Gespräche mit Akteuren der erneuerbaren Energien geführt. Wir konnten ihm einiges mitgeben, entscheidend wird der regulatorische Rahmen sein, um einen Transformationspfad („Level Playing Field“) für die Sektorenkopplung (Strom, Wärme, Verkehr, Industrie) zu bekommen.

Politische Bildung in Schulen fördern



dialogP ist ein Schulprojekt zur politischen Bildung. Das inhaltlich und methodisch vorbereitete Projekt soll verschiedene Standpunkte herausarbeiten, Brücken bauen und

Vorbehalte zwischen Jugend und Politik abbauen. Herzlichen Dank für den sehr informativen Austausch – das wirkt gegen Politikverdrossenheit.



Grünkohl und Ehrungen bei der Heider CDU

Groth, Grünkohl und Landespolitik mit dem Ortsverein Heide. Nach einer Stadtführung, in der es vor allem um unseren Heimatdichter Klaus Groth ging, haben wir unsere langjährigen Mitglieder für 30 und 40 Jahre Mitgliedschaft in der CDU geehrt. Anschließend habe ich zu landespolitischen Themen vorgetragen und danach gab es leckeren Grünkohl!

Verantwortlich:

Andreas Hein, MdL
Anklamer Str. 14, 25746 Heide

E-Mail: mail@andreas-hein.de
Website: www.andreas-hein.de